Söchstpreise und Berbrauchermiereffen.

Es liegt in der Idee der Höchstpreise, daß sie Kerdraucherinteressen wahren. Jeder Höchstpreis ist eine starte Erenze, an die das Gewinnsstreben der Warendesther stökt. Die Motive, die hinter dem Höchster stökten, können verschieden sein: sozial-ethische Erwägungen, politische Mücken, sozialwirtschaftliche Awermählgteitsübertegungen. Bon der Intensität der Motive hängt es ah, in weichem Umsange man durch Höchsteries Berdraucherinteressen vanten will. Damit ist aber nicht gesagt, daß die Höchstpreisnormierung absolut unbeschränkt sich von solchen